
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Declarações públicas de Fernando Medina, enquanto presidente da Área Metropolitana de

Lisboa, proferidas a 12 de fevereiro de 2019, na Assembleia da República, no âmbito do Fórum

Políticas Públicas, Desenvolvimento, Descentralização e Poder Local, davam conta de que, no

plano de investimentos proposto pelo atual Governo, inserido no PNI 2030, estaria incluída a

vinda do Metropolitano para o concelho de Loures, provavelmente sob a forma de Metro de

Superfície, em corredor próprio.

De acordo com as mesmas declarações, a cidade de Sacavém pode vir a servir de interface de

todo o serviço de transportes públicos do concelho, complementado com serviço de Metro de

superfície para as localidades de Loures, Infantado e Santo António dos Cavaleiros, e para a

Portela e Sacavém.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério das Infraestruturas e da Habitação, as seguintes perguntas:

Tem o Governo conhecimento desta situação?1.

Já existe o projeto de construção e implantação do Metro de Superfície nos concelhos de

Odivelas e Loures? Que traçado e que montantes estão envolvidos? Onde serão localizadas

as futuras estações do Metro?

2.

Está o projeto em condições de ser apresentado e discutido na Assembleia Municipal de

Loures e na Assembleia Municipal de Odivelas? Se sim, porque é que ainda tal não

aconteceu?

3.

Pondera o Governo entregar à empresa pública Metropolitano de Lisboa a operação na futura

linha em Metropolitano de Superfície anunciada para ligar Odivelas-Loures-Sacavém?

4.



Palácio de São Bento, 25 de fevereiro de 2019

Deputado(a)s

ISABEL PIRES(BE)

HEITOR DE SOUSA(BE)

ERNESTO FERRAZ(BE)

FERNANDO MANUEL BARBOSA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 1450
	txtLegPergunta[0]: XIII
	txtSessaoPergunta[0]: 4

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2019-02-27
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Anúncio de Metro de superfície para o concelho de Loures
	txtDestinatario[0]: Min. das Infraestruturas e da Habitação

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 


		2019-02-25T12:16:24+0000
	Gustavo Behr (Assinatura Qualificada)


		2019-02-27T17:12:24+0000
	Sofia Araújo (Assinatura Qualificada)


		2019-02-27T17:25:12+0000
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2019-02-25T12:16:33+0000
	Unknown signer 6c419d646949db5fc1e864b4c0ae80a2ddf54b62


		2019-02-27T17:12:58+0000
	Unknown signer b5bee9c3c9e45b291c272fdcfb993d9c121b307c


		2019-02-27T17:25:16+0000
	Unknown signer df4f788f8ad8b116f2fac806a7e10b57ceec7bc8




